

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Guru sekolah minggu dalam meningkatkan iman anak sekolah minggu harus mampu memberikan pelayanan yang baik kepada anak sekolah minggu seperti menyampaikan firman Tuhan, mendoakan, menasihati, mengarahkan, menyapa dan mengunjungi anak sekolah minggu. •

Berdasarkan hasil penelitian, maka penulis dapat menyimpulkan bahwa guru sekolah minggu di gereja KIBAID jemaat Buntu belum sepenuhnya melaksanakan tugasnya dengan baik. Guru sekolah minggu masih melalaikan tugas yang diberikan. Dalam hal mengajar masih kurang melakukan persiapan sehingga apa yang diajarkan kurang dipahami dan bahkan menimbulkan kejenuhan bagi anak-anak. Dalam hal satunya kata dengan perbuatan yaitu apa yang mereka ajarkan belum sepenuhnya mereka lakukan, sementara yang mudah dilihat oleh anak-anak adalah tindakan bukan perkataan. Guru sekolah minggu yang jarang ikut dalam kebaktian membuat sekolah minggu juga jarang untuk ikut dalam kebaktian yang dilakukan. Kurangnya perkunjungan bagi anak-anak yang sakit atau yang bermasalah, membuat anak-anak merasa tidak diperhatikan. Sehingga yang terjadi adalah anak-anak sekolah minggu malas berdoa,

membaca Alkitab, menunjukkan sikap-sikap yang tidak baik dan bahkan jarang ikut dalam kebaktian.

## **B. Saran**

### **1. Sekolah Tinggi Agama Kristen Negeri (STAKN) Toraja**

Agar terus melatih calon guru, sehingga ketika berada di tempat pelayanan secara khusus di gereja mereka dapat menerapkan apa yang telah didapatkan selama di bangku kuliah dan dapat membawa perubahan yang baik di tempat pelayanan.

### **2. Guru Sekolah Minggu di *Gereja KJBAID* Jemaat Buntu**

Guru sekolah minggu di gereja KJBAID jemaat Buntu harus menyadari pentingnya pelayanan bagi anak-anak sehingga tugas yang diberikan harus dilaksanakan dengan baik. Guru sekolah minggu harus selalu tampil dengan maksimal dan dapat menjadi teladan yang baik dengan cara ikut dalam setiap kebaktian yang dilakukan , serta harus melakukan apa yang mereka ajarkan.